

Rememora presidente de Cuba a Fidel Castro y su defensa de la educación



La Habana, 16 ago (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, rememoró las posiciones del líder histórico de la Revolución en la mayor de las Antillas, Fidel Castro, en la defensa del derecho a la educación.

Díaz-Canel escribió en su cuenta de Twitter un fragmento de un discurso de Fidel Castro en el resumen de la Plenaria obrera de alfabetización, efectuada en el teatro Chaplin, el 16 de agosto de 1961:

"! Y no puede concebirse una revolución sin educación, no puede concebirse progreso sin educación, no puede concebirse un futuro esplendoroso para la nación cubana sin educación, no puede concebirse un mejoramiento en todos los órdenes de la vida sin educación!".

Por aquella época jóvenes y adolescentes llevaban las primeras letras a decenas de miles de iletrados en todo el país, en lo que se denominó la Campaña de Alfabetización.

Esa cruzada convirtió a la isla en la primera nación de la región en declararse territorio libre de analfabetismo, y fue la base de la universalización de la enseñanza hasta el nivel universitario.

Mientras tanto, el canciller Bruno Rodríguez evocó la oposición del líder revolucionario a la carrera armamentista y la amenaza de la vida en el planeta:

"Pienso que más que armas lo que los pueblos necesitan son ideas. El cambio de un tipo de mundo global, inhumano, insostenible, que amenaza la vida del planeta, por un orden social justo y humanitario que brinde a la humanidad una oportunidad de sobrevivir (...)"

Artífice de la Revolución triunfante el primero de enero de 1959, Fidel Castro nació el 13 de agosto de 1926 en la localidad de Birán (oriente de Cuba) y falleció el 25 de noviembre de 2016. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/231727-rememora-presidente-de-cuba-a-fidel-castro-y-su-defensa-de-la-educacion>



Radio Habana Cuba